

RESUMEN

El presente trabajo de grado consiste en desarrollar un proyecto arquitectónico de una “Escuela de Fútbol de Alto Rendimiento en la Ciudad de Tarija” iniciando desde una investigación y de una visión global en la actualidad, que permite contextualizar la justificación y la gestación del proyecto, para posteriormente desarrollar un proceso de diseño de las infraestructuras y concluir con la síntesis de todo el trabajo, que es la propuesta arquitectónica.

En los Antecedentes del proyecto se desarrolla una visión global desde el punto de vista económico y de educación, se concluye que el capital humano es un factor importante en el desarrollo sostenible de una región.

En el Capítulo I, que es la fase de justificación del proyecto se desarrollan los antecedentes del deporte tarijeño, así como también sus problemáticas, y posteriormente se plantean objetivos para el desarrollo de una infraestructura para la formación de jugadores promesas en el fútbol tanto masculinos como femeninas.

En el Capítulo II, se conceptualiza el equipamiento de escuela de fútbol y su alcance de alto rendimiento, se realiza una definición de espacios con los que debe contar una Escuela de Fútbol de Alto Rendimiento como ser área administrativa, área de hospedaje, área de cuerpo médico, área de entrenamiento deportivo entre otros.

Como también se plantean tres modelos referenciales de proyectos de alto rendimiento, 2 ejemplos de España y uno de América Latina.

En el Capítulo III, se incorporan datos sobre la situación Físico –Territorial, Económico- social de la ciudad de Tarija se consideran datos como la población activa, El transporte, las áreas de expansión entre otros.

En el Capítulo IV, se desarrolla el proceso de diseño del proyecto, se plantean premisas, los programas cualitativo y cuantitativo y esquemas para concluir con el diseño final del proyecto arquitectónico.